

Weltkindertag in Kindergarten und Schule

Geschrieben von: Nina Kaapke

Montag, den 23. September 2013 um 20:29 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. September 2013 um 21:49 Uhr

Am 20.09.2013 war [WELT KINDER TAG](#) !

Deshalb wurden die Adenstedter Kinder der Grundschule und des Kindergartens vom [Förderkreis](#) zum Weltkindertag überrascht. In der großen Pause gab es für die Schüler ein Eis.

Im Kindergarten verknotete die Kinderanimateurin Claudia Schlegel Luftballons zu den verschiedensten Tieren. Ganz hoch im Kurs standen dabei das Pferd, der Dino und eine Blume, aber auch einen Fisch im Aquarium konnten zwei Kinder am Ende mit nach Hause nehmen.

Zum Abschluß bekamen auch die Kindergartenkinder ein Eis.